



**Aun no habiendo conseguido el sello europeo de excelencia en gobernanza, le ha servido para obtener una instantánea de su actual situación**

**La labor realizada servirá para reforzar los puntos débiles detectados en los cuales ya se ha puesto a trabajar el Ayto.**

El Ayto. de Beasain, ha participado en un proyecto piloto impulsado pro EUDEL y el Consejo de Europa. Junto a ocho ayuntamientos vascos han medido sus niveles de calidad y eficiencia democrática en base a los doce principios europeos de Buena Gobernanza (transparencia, la participación, un comportamiento ético, la eficacia y eficiencia, la gestión financiera sana, la innovación, la igualdad, los derechos humanos y la diversidad) y mediante 97 indicadores de evaluación.

A pesar de que el Ayto. de Beasain no ha estado entre los cinco Ayuntamientos que han sido reconocidos con el Sello Europeo de Excelencia en materia de Gobernanza (ELOGE) que concede el Consejo de Europa, ha renovado por su parte el compromiso de la mejora continua e intercambio de buenas prácticas. Para ello, la actual experiencia le

ha servido para poseer una instantánea de su situación actual y de este modo saber donde aplicar el esfuerzo en la mejora.

Los nueve ayuntamientos que han participado en este proyecto piloto (Irun, Urnieta, Basauri, Ermua, Leioa -los galardonados- junto a Elgoibar, Galdakao, Mungia y Beasain) todos ellos, de manera voluntaria, han asumido el compromiso político de someterse a un riguroso proceso de autoevaluación en base a 97 indicadores, y tres cuestionarios; uno para concejales, otro para la ciudadanía, y el tercero a las asociaciones locales.

Es la primera vez que el Sello ELoGE se otorga en el País Vasco. A partir de ahora se espera realizar convocatorias periódicas. Para ello, EUDEL se ha constituido como plataforma regional autorizada para la concesión del Sello, y su pretensión es conformar un segundo grupo de ayuntamientos que puedan trabajar desde el presente año 2018 para optar al distintivo que se entregaría en próximas convocatorias, preferentemente con carácter anual.

```
jQuery("#share238") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El Ayto. de
Beasain ha medido sus niveles de calidad y eficiencia democrática ante
el consejo de Europa", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal
-noticias/1251-el-ayto-de-beasain-ha-medido-sus-niveles-de-calidad-y-
eficiencia-democratica-ante-el-consejo-de-europa"},{ share:
"facebook", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-
municipal-noticias/1251-el-ayto-de-beasain-ha-medido-sus-niveles-de-
calidad-y-eficiencia-democratica-ante-el-consejo-de-europa"},{ share:
"linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-
municipal-noticias/1251-el-ayto-de-beasain-ha-medido-sus-niveles-de-
calidad-y-eficiencia-democratica-ante-el-consejo-de-europa"},{ share:
"whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El Ayto. de
Beasain ha medido sus niveles de calidad y eficiencia democrática ante
el consejo de Europa", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal
-noticias/1251-el-ayto-de-beasain-ha-medido-sus-niveles-de-calidad-y-
eficiencia-democratica-ante-el-consejo-de-europa"},{ share: "email",
label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El Ayto. de Beasain ha medido
sus niveles de calidad y eficiencia democrática ante el consejo de
Europa", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/1251
-el-ayto-de-beasain-ha-medido-sus-niveles-de-calidad-y-eficiencia-
democratica-ante-el-consejo-de-europa"},{ share: "telegram", label:
"Telegram", shareIn: "self", text: "El Ayto. de Beasain ha medido sus
niveles de calidad y eficiencia democrática ante el consejo de
Europa", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/1251
-el-ayto-de-beasain-ha-medido-sus-niveles-de-calidad-y-eficiencia-
democratica-ante-el-consejo-de-europa"}],});
```